



Vous invite à un débat sur le thème

« Les droits de l'Homme : un combat d'avenir »

Avec **Malik Salemkour**
Président de la Ligue des droits de l'Homme (LDH)

Qui aura lieu le

mardi 25 septembre 2018 de 20h00 à 22h00

à la Maison des Associations du XIVème
22 rue Deparcieux 75014 Paris
Métro : Denfert-Rochereau – Bus : 28, 38, 58, 88

En 2018, la Ligue des droits de l'Homme et du Citoyen a 120 ans !
Que signifie aujourd'hui et surtout demain, militer pour les droits de l'Homme ?
Comment réinventer ce combat universel ?

Pour en discuter, nous avons invité Malik Salemkour

La réunion se terminera par un pot amical

Nous comptons sur votre présence

Entrée libre dans la limite des places disponibles